

Girls' Day: 140 Mädchen bei Audi in Neckarsulm

140 Mädchen erhielten heute bei Audi in Neckarsulm Einblicke in gewerblich-technische Ausbildungsberufe. Bereits zum elften Mal beteiligt sich der Standort an dem bundesweiten Aktionstag. Mechatronik oder Werkzeugmechanik? „Wer glaubt, technische Berufe sind nur etwas für Jungen, der liegt falsch“, sagt Dr. Ulrich Eritt, Leiter des Audi Bildungswesen in Neckarsulm.

140 Mädchen der umliegenden Haupt- und Realschulen konnten unter anderem in die Berufe der Elektronikerin, Fertigungsmechanikerin und Kraftfahrzeugmechatronikerin hineinschnuppern. Bei praktischen Übungen bekamen die Jugendlichen einen authentischen Einblick in den Berufsalltag. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Unter Anleitung eines Auszubildenden wechseln die Mädchen bei Audi in Neckarsulm den Reifen an einem Audi A1.